

LA POLÍTICA *de Perfil*

EL HISTORIAL DE CONTROVERSIAS DE XIMENA RINCÓN, IVÁN PODUJE Y MARTÍN ARRAU, ENTRE OTROS, QUIENES ESTARÁN EN LA MIRA DE LA IZQUIERDA:

Los encontrones y cuentas de los futuros ministros de Kast con el oficialismo

En el pasado, los integrantes del futuro gabinete ya han tenido varios roces con el actual oficialismo, desde donde se advierte que estarán aún más atentos a todo lo que hagan como secretarios de Estado. Por ende, en la próxima oposición ya anticipan que hay ciertos puntos que dejan "tambaleando" a estos nombres, los que ahora estarán en la mira.

Las principales críticas apuntan a que se trata de un gabinete "débil" que deberá cambiar en los próximos meses. Por ello, los partidos del actual oficialismo ya habían comenzado a reunir antecedentes, analizar polémicas pasadas y recordar antiguos roces que pudieron tener con los elegidos del Presidente electo.

Un caso es el arquitecto Iván Poduje (Vivienda), protagonista de duros cruces con figuras del oficialismo. Por ejemplo, ha calificado de "incompetentes" a ministros en ejercicio y acusado a sectores del

“Estamos enfrente de un gabinete improvisado, en donde se han nombrado y desnombrado ministros, en donde hemos visto a personas a las que se les ha ofrecido ese cargo y han rechazado”.

DANIEL MANOUCHEHRI
 DIPUTADO PS

Frente Amplio de haber "destruido el país" durante el estallido.

La senadora Ximena Rincón (Energía) también es vista como una figura compleja por su paso por el gabinete en el segundo mandato de la Presidenta Michelle Bachelet, y sus rencillas con algu-

“Es importante que el estilo de liderazgo que esté a cargo de los ministerios busque unirnos y no dividir más al país. Vemos con preocupación cómo Iván Poduje llega al Ministerio de Vivienda”.

JORGE BRITO
 DIPUTADO FA

nos de sus pares en el Senado. Su excamarada en la DC y actual senadora, Iván Flores, menciona que Rincón "ya hace algún tiempo cruzó la línea política del centro hacia la centroderecha y derecha, de tal manera que no nos sorprende que hoy, siendo su postura política, integre el

“La senadora Rincón ya hace algún tiempo cruzó la línea política del centro hacia la centroderecha y derecha, de tal manera que no nos sorprende su nombramiento”.

IVÁN FLORES
 SENADOR DC

gabinete del Presidente electo (...). Ya hace rato marcó la diferencia con su colega Matías Walker, con esto está desintegrando su propio partido".

Una situación más delicada involucró a

“Nos enteramos que la minera Andes Cooper, que es un capital canadiense, anunció por sus canales oficiales a don Santiago Montt como ministro. En una República (eso) lo hacen las autoridades”.

DIEGO IBÁÑEZ
 DIPUTADO FA

anunciada por la empresa Andes Cooper —dónde trabajaba— antes que por el mandatario electo. Ello fue cuestionado por el oficialismo, que acusó una "falta de rigor" por parte de la empresa minera y de Kast, por permitir que su decisión se hiciera pública de esa forma.